



Le 1er octobre 2014

**Pour diffusion immédiate:**

## **La Fédération Européenne de l'Actionnariat Salarié répond aux plans de la Commission Européenne pour l'actionnariat salarié**

**La Fédération Européenne de l'Actionnariat salarié (FEAS)**, la voix de l'actionnariat salarié en Europe, a invité la Commission Européenne à inclure la politique européenne pour l'actionnariat salarié dans les responsabilités "Emploi, croissance, investissement et compétitivité".

Dans les projets actuels de la Commission, l'actionnariat salarié en Europe tomberait sous la responsabilité de la DG "Justice, consommateurs et égalité des genres".

La Fédération Européenne de l'Actionnariat Salarié a adressé une lettre au Président Jean-Claude Juncker, pour le prier de réévaluer ce projet.

Marc Mathieu, la Secrétaire Général de la FEAS a déclaré:

*"Dans le monde entier, des Etats-Unis à la Chine en passant par l'Afrique, l'actionnariat salarié est mis en avant comme un facteur de relance de l'activité, de plus grande productivité et de meilleure cohésion sociale. C'est vrai aussi en Grande Bretagne, où les incitants dans ce sens viennent d'être spectaculairement renforcés.*

*Pour l'Europe aussi, le développement de l'actionnariat salarié peut être un facteur majeur d'investissement et de sortie de crise. L'Union Européenne doit faire ce choix politique."*

**FIN**

### **Notes aux éditeurs:**

**Pour plus d'information, prière de prendre contact avec Marc Mathieu au +32 (0)476 322 421 ou par e-mail: [efes@efesonline.org](mailto:efes@efesonline.org)**

**La Fédération Européenne de l'Actionnariat Salarié (FEAS) est une association internationale sans but lucratif.**

**La FEAS est la voix de l'actionnariat salarié en Europe. La FEAS a été fondée en 1998 dans le but de fédérer les actionnaires salariés, les entreprises et toutes les personnes, les syndicats, les experts, les chercheurs et autres intéressés à la promotion du développement de l'actionnariat salarié et la participation en Europe.**